

## La vision en tunnel

*« Or il arriva, comme les jours de son assomption s'accomplissaient, qu'il dressa sa face résolument pour aller à Jérusalem » (Luc 9:51).*

La rétinite pigmentaire est une maladie de l'œil et une cause de vision en tunnel. Les malades perdent leur vision périphérique. Je me souviens d'une sœur qui avait ce problème et qui m'expliquait comment cela limitait ce qu'elle pouvait voir. Elle disait que c'était comme être à l'intérieur d'un tunnel et ne voir que ce qu'il y avait au bout.

Il y a des moments dans notre vie où nous devons nous concentrer sur une chose. Nos yeux nous permettent de le faire, tout comme notre ouïe normale a la capacité de concentrer notre écoute. En matière spirituelle, nous avons des priorités. Dans notre verset de ce matin, le Seigneur était concentré sur l'accomplissement de l'œuvre qu'Il était venu accomplir dans le monde. Mais alors qu'Il prenait le chemin de Jérusalem, Il a continué à agir dans la grâce et l'amour. Alors que la croix et tout ce qu'elle signifiait était immédiatement devant le Seigneur Jésus, Il avait toujours en vue le bien-être spirituel de Ses disciples, et même de nous tous. Alors qu'Il était maltraité par les chefs spirituels d'Israël, Il pouvait regarder Pierre. Et sur la croix, mourant pour le péché du monde, Il a regardé sa mère, Jean et le malfaiteur mourant.

Nous pouvons être envahis par un comportement obsessionnel. Cela peut nous affecter dans nos responsabilités séculières. Nos carrières peuvent nous absorber et prendre toute notre énergie. Les centres d'intérêt en dehors du travail peuvent être tout aussi addictifs. J'adorais jouer au rugby et notre école avait une équipe très performante. Certains de mes amis sont devenus des joueurs professionnels et ont défendu les couleurs de la Grande-Bretagne. Il y a des chrétiens fidèles qui pratiquent le sport international. J'ai eu la possibilité de continuer à jouer, mais je pense que le Seigneur savait que cela deviendrait trop absorbant pour moi et j'ai abandonné ce sport. Le Seigneur connaît nos différents caractères et nous guide pour prendre les décisions qui nous conviennent.

Il y a aussi le danger que nous devenions obsessionnels dans les questions spirituelles. La mondanité n'est pas confinée au monde séculier, elle est tout à fait évidente dans le monde religieux. Le Seigneur Jésus a pris beaucoup de temps pour mettre en évidence le légalisme obsessionnel et l'hypocrisie des pharisiens, des prêtres et des lévites. Il sait à quel point la religion peut fausser l'esprit et l'action des gens. L'histoire et les

événements actuels témoignent de ce comportement.

Nous avons besoin d'une vision. Nous en avons besoin personnellement et nous en avons besoin en tant que peuple de Dieu. C'est en « fixant les yeux sur Jésus » que cette vision nous est donnée. Notre vision ne devrait jamais nous amener à rabaisser ou à juger les autres, mais plutôt à dynamiser notre service et à embrasser les autres croyants dans l'amour et la compréhension. Les pharisiens impies, et ils n'étaient pas tous impies, étaient victimes de leur désir d'être considérés comme plus saints que les autres. Ils se comparaient aux autres et se jugeaient meilleurs : « Le pharisien, se tenant à l'écart, priait en lui-même en ces termes : Ô Dieu, je te rends grâces de ce que je ne suis pas comme le reste des hommes » (Luc 18:11). Notre vision ne devrait jamais nous amener à penser et à agir de cette manière. Nous sommes des pécheurs sauvés par la grâce et nous avons besoin de cette même grâce pour nous rendre plus semblables au Sauveur qui nous aime. C'est en présence du Sauveur que notre vision spirituelle est équilibrée et focalisée et que nous apprenons à adorer, à travailler et à témoigner avec des cœurs gouvernés par l'amour de Dieu.

**Gordon D Kell**